
様式１１

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立総合運動場

指定管理者名 ミズノグループ

開催日 令和元年（２０１９年）１０月１日（火）

開催場所 箕面市立第一総合運動場 スカイアリーナ 会議室

合議の出席者

体育連盟会長 大野氏

空手道協会会長 御本氏

バスケットボール協会会長 齋藤氏

テニス協会会長 小島氏

テニス協会理事長 沖氏

バレーボール協会 大崎氏

スポーツ推進委員協議会副会長 岩重氏

スポーツ推進委員 清水氏

TR 利用者 稲次氏

多目的グラウンド利用者 大東氏

テニスコート利用者 黒田氏
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内容
令和元年１０月１日（火）に箕面市第一総合運動場スカイアリーナ会議室にて、

指定管理者の評価に係る合議を実施いたしました。その中で以下のような意見が

合議メンバーより提出されました。

1）利用者アンケート・意見交換会に対する意見について

スタッフの対応や施設の清潔さについては概ね良好でしたが、利用後の清掃の

徹底や、施設周辺の除草作業などさらなるサービス向上のためご指摘・意見をい

ただき、細部まで改善に注力していく旨を回答いたしました。

また、スタッフ同士で連絡調整が出来ていないことについてもご指摘を受け、

今後徹底して行うことを回答いたしました。

2）事業結果について

自主事業の工夫により経営状況が改善されたことについて一定の評価を得ま

した。

一方で自主事業の拡大が進むなか、障害者スポーツの対策がまだ行えていない

ことについてご指摘いただきました。現在バリアフリー親子体操教室を行ってい

ることを説明し、今後さらに障害者スポーツ事業の実施を検討していく旨を回答

いたしました。

3）その他のご意見

寄せられる意見のなかでも、すぐに対策出来るものと今後実施の検討をして改

善するものなどご意見をいただきました。

利用者の安全に関すること、施設利用の妨げになることに関しては、最優先で

改善・対応することとし、その他の要望についても優先順位をつけできる限り対

応していくと回答いたしました。

４）総評

施設の運営や備品の管理についてのご意見を中心に、指定管理者としての障害

者スポーツの推進への関わりかたについてもご意見をいただきました。課題を削

減出来るよう対策を行い、円滑な運営に努めていきます。


